

## DISCURSO

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**  
**PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**  
**40 ANIVERSARIO DIARIO EL MUNDO**  
**14 DE JUNIO DE 2007**

EN UNA SOCIEDAD DEMOCRÁTICA COMO LA NUESTRA, LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN SON DE VITAL IMPORTANCIA EN LA CONSTANTE CONSTRUCCIÓN DE LA FORMACIÓN DE OPINIÓN Y DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN.

NUESTRO GOBIERNO TIENE UN RESPETO ABSOLUTO POR LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, BASÁNDONOS EN LAS CARACTERÍSTICAS POSITIVAS QUE DÍA A DÍA MANIFIESTAN LOS MEDIOS QUE HACEN USO DE ELLA.

PARA ESTE SERVIDOR, QUE CONOZCO MUY DE CERCA EL TRABAJO PERIODÍSTICO, POR MI EXPERIENCIA DE AÑOS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN, ES UN HONOR PARTICIPAR EN ESTE ACTO EN QUE CONMEMORAMOS LOS CUARENTA AÑOS DE DIARIO EL MUNDO, QUE RECORDAMOS A DON CHEPE.

ESTE MEDIO AYUDA A CONSOLIDAR LA FUERZA DE LA DEMOCRACIA EN EL PAIS Y EL RESPETO POR LA LIBERTAD DE EXPRESION, QUE NUESTRO GOBIERNO PROCURA MANTENER.

NUESTRO COMPROMISO CON LA LIBERTAD DE EXPRESION ES TOTAL. NUNCA EN EL SALVADOR, NINGUN MEDIO SERÁ CERRADO POR SU LINEA EDITORIAL, LO CUAL CONSTITUYE UN ATENTADO CONTRA LA DEMOCRACIA, ME ALEGRA ESCUCHAR AL PRESIDENTE DE EDITORA EL MUNDO, QUE ESTE DEBE SER Y DEBE CONSTITUIRSE LA PREOCUPACIÓN PRINCIPAL.

NUESTRO COMPROMISO ES DE ABSOLUTO RESPETO A LAS LIBERTADES DE TODOS LOS INDIVIDUOS PARA EXPRESARSE.



ESE DERECHO A EXPRESAR OPINIONES, NOS MUEVE A RESPETAR TOTALMENTE LA INDEPENDENCIA DE LOS MEDIOS, CONCIENTES DE QUE UN PUEBLO SIN LIBERTAD DE EXPRESION, ES UN PAIS CIEGO, SORDO Y MUDO.

LA LIBERTAD DE EXPRESION PERMITE ESO, COMO DICE EL ARTICULO 19 DE LA DECLARACIÓN UNIVERSAL DE DERECHOS HUMANOS, PROCLAMADA POR LA ONU: "TODO INDIVIDUO TIENE DERECHO A LA LIBERTAD DE OPINIÓN Y DE EXPRESIÓN; ESTE DERECHO INCLUYE EL DE NO SER MOLESTADO A CAUSA DE SUS OPINIONES, EL DE INVESTIGAR Y RECIBIR INFORMACIONES Y OPINIONES, Y EL DE DIFUNDIRLAS, SIN LIMITACIÓN DE FRONTERAS, POR CUALQUIER MEDIO DE EXPRESIÓN".

DIARIO EL MUNDO, EN SUS CUARENTA AÑOS DE PUBLICACIONES, HA SIDO FIEL A ESTA PROCLAMA, ES EL CIMIENTO DE NUESTRAS SOCIEDADES DEMOCRATICAS ACTUALES, Y DONDE EL RESPETO POR LA LIBERTAD DE EXPRESION SE PUEDE VER CADA DÍA EN SUS PÁGINAS.

LO ANTERIOR FUE EXPUESTO DESDE SU PRIMER EDITORIAL, EL 6 DE FEBRERO DE 1967, ABRO COMILLAS: "CONSIDERAMOS QUE LA EMPRESA PRIVADA, EL SISTEMA DEMOCRÁTICO Y UNA ORGANIZACIÓN Y UTILIZACIÓN RACIONAL DE NUESTROS RECURSOS MATERIALES Y HUMANOS, SON LAS ÚNICAS VÍAS QUE PUEDEN CONDUCIRNOS A UN DESARROLLO EFECTIVO EN LO SOCIAL Y EN LO ECONÓMICO".

PARA ESTE SERVIDOR, ES UNA SATISFACCION PARTICIPAR EN COMPAÑÍA DE LOS PRESIDENTES DE LOS OTROS ORGANOS DE ESTADO, EN ESTE EVENTO DE CELEBRACIÓN DE LOS CUARENTA AÑOS DE DIARIO EL MUNDO, QUE CUATRO DÉCADAS DESPUÉS DE FUNDADO NO SOLAMENTE A ALCANZADO MADUREZ, LA CUAL ENALTECE LA LIBERTAD, OBJETIVIDAD Y LA INDEPENDENCIA, COMO SUS ESTANDARTES DE LUCHA DIARIA.

MUESTRA DE LO ANTERIOR ES SU RENOVADA EDICIÓN, EL REDISEÑO QUE NOS HA REGALADO A PARTIR DE HOY, CUANDO AL REVISAR SU CONTENIDO NOS HEMOS ENCONTRADO CON UN DIARIO VISUALMENTE MÁS ATRACTIVO Y EDITORIALMENTE

FUERTE, UN LOGRO MÁS QUE DEBE LLENAR DE ORGULLO A TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTA CASA EDITORIAL.

COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, TOMO EN CUENTA EL VALOR EDUCATIVO QUE LOS MEDIOS, COMO DIARIO EL MUNDO, FOMENTAN EN LA POBLACION SALVADOREÑA, YA QUE LA FORMACION DE OPINION HACE QUE NUESTRA PATRIA TOME CONCIENCIA DE LO QUE SUCEDE EN EL ACONTECER DIARIO EN TODAS SUS FACETAS.

LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN SON UNA DE LAS FUERZAS QUE CARACTERIZAN LA DEMOCRACIA FUERTE Y COMPETITIVA, AQUÍ DISCUTIMOS LOS PROBLEMAS DEL PAÍS, AQUÍ NADIE ESTA DISCUTIENDO EN CERRAR UN MEDIO DE COMUNICACIÓN.

MIENTRAS OTROS PAISES SE DEBATEN EN LA CENSURA, EN EL SALVADOR LA LIBERTAD DE EXPRESION ES UN EJE FUNDAMENTAL EN EL CAMINO DEL PROGRESO DE LOS MEDIOS.

SON MUCHOS LOS SALVADOREÑOS QUE DESCUBREN LA REALIDAD POR MEDIO DE LOS ARTICULOS, LOS REPORTAJES, EDITORIALES Y TODO LO QUE CONFORMA UN MEDIO IMPRESO COMO ES DIARIO EL MUNDO.

PARA MI ES UN HONOR ESTAR AQUÍ, Y EXPRESAR MIS SINCERAS FELICITACIONES A ESTE MEDIO, QUE FORMA PARTE DEL UNIVERSO DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUE DE UNA FORMA REALISTA, SE HAN CONVERTIDO EN UN TESTIMONIO FIEL DE LO QUE BUSCA EL PERIODISMO, DESARROLLÁNDOSE JUNTO A NUESTRA DEMOCRACIA Y COLABORANDO CON UN MAYOR PROFESIONALISMO, QUE REDUNDA EN BIENESTAR INTELECTUAL PARA LOS Y LAS SALVADOREÑOS.

SOLO ME RESTA FELICITAR UNA VEZ MÁS A DIARIO EL MUNDO, A LA FAMILIA BORJA PAPINI POR ESTOS CUARENTA AÑOS DE BUENA PRÁCTICA PERIODÍSTICA, PEDIRLES QUE SIGAN HACIENDO DEL PERIODISMO LA VERDAD DE CADA DÍA. DE RECORDARLES QUE LA DEMOCRACIA Y LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN SON HERMANAS GEMELAS, NACEN JUNTAS, CRECEN JUNTAS Y SE DESARROLLAN JUNTAS, CUANDO MUERE UNA DE LAS DOS, MUERE

LA OTRA, NO HAY DEMOCRACIA SIN LIBERTAD DE EXPRESIÓN, AFORTUNADAMENTE TENEMOS UNA DEMOCRACIA JOVEN, QUE SE ROBUSTECE CON ESTA LIBERTAD DE EXPRESIÓN QUE PERMITE A TODOS Y A TODAS DECIR LO QUE PIENSAN; TAMBIÉN SOY TESTIGO DE LA RESPONSABILIDAD DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN HAN TENIDO EN LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE SISTEMA DEMOCRÁTICO AL QUE TENEMOS QUE DEFENDER HASTA CON NUESTRA VIDA.

MUCHAS GRACIAS Y FELICITACIONES!